

【支部総会報告】

京都支部

支部長 池 和 秀(65 回生)

今期から京都支部長を務めます、京都桂病院の池和秀です。微力ではございますが、精一杯務めさせていただきます。どうぞよろしくお願い致します。

今年度の京都支部総会は、1月26日(土)に 島津製作所 三条工場内のホールをお借りして開催させていただきました。

15 時より総会を行い、まず池より京都支部総会の開催にあたり、ご挨拶をさせていただきました。そのなかで、今後の運用のことを考え、今年度より副支部長を二人もうけ、京都第二日赤の山添氏(短 13 回生)と、京都桂病院の長谷川氏(短 14 回生)に今期お願いしている旨の説明をさせていただきました。

その後、西谷源展学友会副会長(44回生)、岩井啓介奈良支部長(59回生)、新川秀和大阪支部長(63回生)、神澤匡数兵庫支部長(短7回生)よりご挨拶、鈴木英文事務局長より母校の近況報告をいただきました。続いての活動報告及び会計報告は賛成多数で了承され、総会は終了となりました。

16時から2題の講演が行われました。1 演題目は日本メジフィジックスの小金澤匠様より「当社における核医学トピックス」、2 題目は富士フィルム富山化学の河上一公様より「人工知能と核医学」についてご講演いただきました。

講演後、島津製作所様主催のセミナー・懇親会を開催していただきました。セミナーでは、高村祥司様より「最新式 FPD 搭載回診装置 MobileDaRt EvolutionMx8 のご紹介～新たな可能性を形に～」と題し、新型のポータブル装置を紹介、実機の展示もしていただき、多くの会員が見学されていました。

懇親会では、遠藤啓吾学長、続いて、西関 剛滋賀支部長(65回生)よりご祝辞をいただきました。その後、林勝様(41回生)の乾杯のご発声で会が始まりました。会の中ごろには、遠山景子講師より新入会員の紹介をしていただきました。また、6月に京都で開催される学友会総会について山村 憲一郎実行委員長(61回生)からの案内がありました。最後は 西谷先生の本締めで会はお開きとなりました。

当日は大雪警報が発令される悪天候にも関わらず、74名の方にお集まりいただき、盛会に会を終えることが出来ました。ご参加くださいましたご来賓の皆様、会員の皆様、各企業の皆様、本当にありがとうございました。



以上